

La députation du Chili approuve la prolongation de l'état d'urgence dans la région d'Araucanía



Photo: Prensa Latina

La Havane, 12 oct. (RHC)- La Chambre des députés du Chili a approuvé mardi une prolongation de 15 jours de l'état d'urgence dans la région d'Araucanía, ainsi que dans deux provinces de la région du Biobío.

La demande du gouvernement de prolonger la période de militarisation dans une partie de la macrozone sud a reçu 109 voix pour, 23 contre et trois abstentions. Elle va donc maintenant être soumise au Sénat, qui déterminera sa ratification.

La ministre de l'Intérieur, Carolina Tohá, a déclaré qu'un projet stratégique visant à faire face aux contradictions qui affectent la région avait été présenté à la Chambre basse.

À cet égard, la ministre a déclaré que "le gouvernement a entamé un travail pré-législatif pour disposer d'un instrument d'état d'urgence plus approprié que l'actuel".

Le 27 septembre, le Sénat a approuvé par 38 voix pour, une voix contre et une abstention, la huitième prorogation de l'état d'exception d'urgence constitutionnelle dans la région d'Araucanía et les provinces d'Arauco et de Biobío.

Toutefois, cette décision a été vivement critiquée par les militants, les organisations de défense des droits de l'homme et les mouvements indigènes qui dénoncent la militarisation du gouvernement.

Le président Gabriel Boric a promis lors de sa campagne électorale qu'il n'utiliserait pas les forces de sécurité pour résoudre le conflit, ce qui a été contredit dès le 17 mai.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301717-la-deputation-du-chili-approuve-la-prolongation-de-letat-durgence-dans-la-region-daraucania>



Radio Habana Cuba